

Landeshauptstadt Stuttgart  
Der Oberbürgermeister  
GZ: OB 7912-01

Stuttgart, 06.07.2016

## Beantwortung zur Anfrage

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen Dr. Schertlen (STd), Die STAdTISTEN
Datum 19.04.2016
Betreff Status "On Top"

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Nachdem die Gaststätte On Top, Stresemannstraße 38 in Stuttgart-Nord, im November 2014 abgebrannt ist und der bisherige Mieter kein Interesse hatte, den Mietvertrag über die Anmietung der Fläche fortzuführen, eröffnet sich die Möglichkeit, die Gestaltung der Fläche neu zu überdenken.

Der Bezirksbeirat Nord hat sich nachdrücklich dafür ausgesprochen, weiterhin eine gastronomische Nutzung vorzusehen. Gleichzeitig sollte aus Sicht des Garten-, Friedhofs- und Forstamtes die Chance genutzt werden, ein Sichtfenster auf die Stadtmitte und die Neckarvororte zu eröffnen.

Das Landschaftsarchitekturbüro Luz, das bereits im Rahmen der IGA 1993 für die Gestaltung des Bereichs verantwortlich zeichnete, wurde daher beauftragt, eine Planung zu entwerfen, die beide Anliegen berücksichtigt. Der vorgelegte Entwurf wird zur Zeit stadtintern im Hinblick auf bauordnungsrechtliche und stadtplanerische Belange geprüft. Sobald die Ergebnisse vorliegen kann abschließend über das Verfahren zur Vermietung der Fläche entschieden werden.

Fritz Kuhn

Verteiler  
<Verteiler>